

Boletín Número 13
Toluca, México, a 20 de marzo de 2013.

INICIA EN EL IEEM CICLO DE EVENTOS SOCIOCULTURALES

- Tiene el objetivo de acercar la cultura y generar una mayor integración entre el personal, así como fomentar el gusto por las distintas expresiones culturales, considerando a los servidores públicos electorales del IEEM como el principal activo del Instituto.

Este miércoles, en el Instituto Electoral del Estado de México inició un “Ciclo de Eventos Socioculturales” con la presentación de la Banda Municipal de Toluca, cuyo objetivo es generar una mayor integración entre el personal, así como fomentar el gusto por las distintas expresiones culturales, considerando a los servidores públicos electorales como el principal activo del Instituto.

Teniendo como foro el Auditorio del IEEM, el Ciclo de Eventos fue inaugurado con la presentación de la Banda Municipal de Toluca, que ofreció un programa especial que contempló música clásica y contemporánea que autoridades, directivos, servidores públicos electorales y representantes de los partidos políticos pudieron apreciar, con la excelente interpretación de cada una de las piezas musicales.

Al inaugurar el “Ciclo de Eventos Socioculturales”, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, manifestó la importancia de organizar diversas actividades culturales dirigidas a los servidores públicos electorales, que son el principal activo del organismo electoral, para con ello fomentar el interés por las expresiones culturales y, al mismo tiempo, propiciar una mayor integración laboral entre los integrantes del Instituto.

Al mismo tiempo, Castillo Sandoval agradeció a la Presidenta Municipal de Toluca, Martha Hilda González Calderón, las facilidades y atenciones que brindó para la presentación de la Banda Municipal de Toluca en el IEEM, la cual cuenta con una amplia trayectoria, pues fue fundada en 1975, y es dirigida por el maestro José Alfredo Jiménez Corona y se integra por 45 músicos que en esta ocasión deleitaron con sus piezas musicales a todos los asistentes en el Auditorio del IEEM.

La Banda Municipal de Toluca interpretó obras como la Marcha Lorena, el Vals No. 2, la Obertura Poeta y Campesino, Imagine de John Lennon, así como un Popurrí de Carlos Santana y el danzón Nereidas, entre otras piezas musicales.

Con estas actividades, el IEEM impulsa y promueve el interés por las distintas manifestaciones culturales, mediante las cuales también propicia el fomento de valores y la sana convivencia entre los integrantes del Instituto.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social